
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

「草スキー」 

桜 花 の お た よ り  
 

春風の心地よい季節になりました。皆さまいかがお過ごしでしょうか？ 

そして、新年度を迎え、新たな 1 年が始まった方々も多いことと思います。 

さて、先月は年度末でもあり、忙しい日々（仕事以外です(笑)）を過ごしました。 

（またまた少し紹介します）父の七回忌法要、坂本校区文化交流会、愛媛県クラブ対抗 

駅伝出場、結婚記念日･妻の誕生日会の段取り、松山北高野球部応援等々。その中 

でも 4 年ぶり開催のクラブ対抗駅伝出場の運営には苦慮しました。 

愛媛県クラブ対抗駅伝は毎回 150 チームを超える参加と 57 回の伝統があり、 

県下最大級の駅伝です。我が松山坂本体協（私が会長を務めています）は 48 回から出場 

おります。しかし、今年の参加数は 100 チーム程度で、どこもチーム編成に苦慮 

したと見受けられます。マラソンでもそうだったのですが 4 年のブランクは非常 

に厳しい現状でした。    

話は変わりますが、私ども旅行業につきましてもほぼ通常に戻りました。今まで 

ゆっくりさせていただいた分、しっかりと働きますので今後とも宜しくお願いします。 
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